C'EST PAS CORRECTE.



L'Américain. - J'aime mieux ça que toi. Jean-Baptiste.—Avec un régime comme ça, mon chien est mort!

nion de Lajoie, à dire : les électeurs la société St. Jean Baptiste, la première ce que monsieur Thérien a fait en chamm'adorent.

MONTREAL-OUEST

Monsieur James Cochrane, importateur de pavés pour le parti libéral, fait une souscription pour faire la lutte à sir Donald A. Smith. Mauvaise spéculation. Monsieur James Cochrane a l'habitude de risquer d'une manière plus intelligente, les capitaux des autres.

MONTREAL-CENTRE

difficilement à se placer sur le marché, il y a peu de demandes.

MONTREAL-EST

Monsieur Lolo David, le candidat perpétuel, qui ne perd pas une occasion de faire une bêtise, vient de donner une preuve nouvelle de la manière dont il entend défendre les intérêts de la divi- d'opposition sérieuse, les deux candidats sion Est, qu'il aspire à représenter.

chose qu'il fait c'est d'enlever le monu- bre pour encourager la culture du tabac. ment national à la partie Est de Mont- Cette culture qui est la richesse du comté réal, pour le transporter dans la partie Montcalm, serait complètement detruite Quest.

Les électeurs de la partie Est de Montréal qui n'avaient pas besoin de cela pour vous connaître, sauront vous remercier de vos bonnes intentions, le cinq mars prochain, monsieur Lolo.

Pourriez-vous en même temps dans une de vos prochaines assemblées répon-La candidature Baxter-Guerin trouve dre à la question qui vous a éte posée par la Presse l'autre jour. Quelle commission avez-vous promise à monsieur Joson Perrault, comme zélateur, pour placer les parts des entrepreneurs de votre monument national?

MONTCALM

Notre ami, monsieur Thérien, n'a pas qui se présentent contre lui ne réunis-Après s'être fait réélir, par des ma- sent pas à eux deux la moitié du vote nœuvres pas bien propres, président de conservateur du comté, qui n'oublie pas

par la réciprocité illimitée.

BERTHIER

Gros-crins Beausoleil patauge entre ses deux brochures qui disent le contraire l'une de l'autre. Il est dans le foin jusqu'au cou. Après les élections, les électeurs ne lui laisseront que celui qu'il a dans ses bottes ; et encore !

BEAUHARNOIS

Monsieur Seers fait tout ce qu'il peut : tous les gros canons du parti libéral sont allés tonner en son honneur. Rien n'y fait; les électeurs du comté ne veulent pas d'un bonhomme qui ne cherche à se faire élire, que pour se faire caser. Ils sont convaincus qu'ils ne doivent rien à monsieur Seers. Notre ami monsieur Bergeron va retrouver une de ses grosses majorités.